

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Vorläufiges Jahresergebnis 2005 besser als erwartet

14.03.06

Der Silicon Sensor Konzern hat im Geschäftsjahres 2005 erwartungsgemäß nicht vollständig an die Ergebnisse des außergewöhnlich guten Geschäftsjahres 2004 anknüpfen können, da die Umsatzentwicklung des Vorjahres auch durch eine Vorverlegung von für 2005 geplanten Umsätzen in das Geschäftsjahr 2004 gekennzeichnet war. Die gute Geschäftsentwicklung des Silicon Sensor Konzerns wurde unter anderem durch die erstmalige Anwendung von IFRS 2, die Ablösung von Pensionsverpflichtungen, die Umstellung von Produktsortimenten bei unseren Kunden und die dadurch entstandenen Veränderungen im Abrufverhalten ungünstig beeinflusst. Wir freuen uns, Ihnen trotzdem über eine profitable Geschäftsentwicklung berichten zu können. Der Umsatz stieg im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um rund 14 % von 13,84 Mio. Euro auf etwa 16 Mio. Euro. Das operative Ergebnis EBIT konnte annähernd konstant gehalten werden. Es veränderte sich von 2,2 Mio. Euro (31.12.2004) auf rund 2,1 Mio. Euro (31.12.2005). Die EBIT-Marge beträgt damit rund 13 %. Das Ergebnis nach Zinsen und Steuern hat sich im vergangenen Jahr ebenfalls nur leicht reduziert. Es veränderte sich von 1,48 Mio. Euro (31.12.2004) auf rund 1,35 Mio. Euro (31.12.2005). Der Gewinn je Aktie betrug im Berichtszeitraum ca. 0,53 Euro und lag damit nur um 0,12 Euro unter dem des Vorjahreszeitraumes (31.12.2004: 0,65 Euro).

Der Auftragsbestand erhöhte sich erfreulicherweise um rund 25 % auf 10,20 Mio. Euro zum 31.12.2005 gegenüber 8,18 Mio. Euro zum 31.12.2004. Der Personalbestand des Silicon Sensor Konzerns zum Jahresende erhöhte sich von 102 (31.12.2004) auf 215 Mitarbeiter zum 31.12.2005.

Der Silicon Sensor Konzern hat mit dem Erwerb der Microelectronic Packaging Dresden GmbH einen entscheidenden Schritt auf dem Weg zu einem bedeutenden Konzern für die kundenspezifische Entwicklung und Produktion von optischen High End Sensoren und Anwendungen der Mikrosystemtechnik zurückgelegt. Für das laufende Geschäftsjahr 2006 planen wir eine annähernde Umsatzverdoppelung auf rund 30 Mio. Euro und ein EBIT von 3,5 Mio. Euro. Auch in den Folgejahren erwarten wir ein weiteres solides Wachstum von Umsatz und Ertrag im zweistelligen Bereich.

Alle genannten Zahlen entsprechen dem derzeitigen und vorläufigen Stand der Erstellung des Konzernabschlusses und können sich mit dem Fortgang der Prüfungsarbeiten noch ändern. Der vollständige Geschäftsbericht wird am 29.03.06 veröffentlicht.

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

Preliminary year-end results for 2005 better than expected

March 14, 2006

The Silicon Sensor Group's 2005 results did not, as expected, match the extraordinarily positive results in 2004 because the sales development in the last business year was influenced by sales projected for 2005 being accounted for in 2004. Aspects which have had a negative impact on the Silicon Sensor Group's positive business development are the first-time adoption of IFRS 2, the discharge of pension obligations, customer product range restructuring measures and the resulting changes to their delivery request patterns. Nevertheless, we are delighted to report profitable business development. We realized growth of sales of around 14% compared with last year from €13.84 million to approximately €16 million. EBIT remained at an almost constant level, declining slightly from €2.2 million (Dec. 31, 2004) to around €2.1 million (Dec. 31, 2005). The EBIT margin is around 13%. Last year, earnings before interest and taxes also declined slightly from €1.48 million (Dec. 31, 2004) to €1.35 million (Dec. 31, 2005). Earnings per share in the period under review were approx. €0.53, which is only €0.12 less than EPS in the same period last year (Dec. 31, 2004: €0.65).

Fortunately, back orders increased by around 25% to €10.20 million at Dec. 31, 2005 compared with €8.18 million at Dec. 31, 2004. The Silicon Sensor Group's end-of-year staffing level rose from 102 (Dec. 31, 2004) to 215 at Dec. 31, 2005.

The Silicon Sensor Group's acquisition of Microelectronic Packaging Dresden GmbH is an important step towards establishing a strong position in the market for the development and production of customized optical high end sensors and microsystems technology. We intend to almost double our sales to around €30 million in 2006 and to realize EBIT of €3.5 million. In subsequent years, we expect further solid, two-digit growth of sales and revenues.

All figures reflect the current and provisional status of the consolidated annual financial statements and may be amended on the basis of audit findings. The complete annual report will be published on March 29, 2006.

Silicon Sensor International AG
The Executive Board